

ACCIONES DE VINCULACIÓN

Con motivo del inicio de la séptima generación de “Mujeres Conductoras Scania”, la Directora general, Rosa Estefanía Flores Saldierna, se reunió con el equipo de Scania México en el Centro de Entrenamiento Técnico en Logística, con el objetivo de darles a conocer el plan de capacitación, las instalaciones, y el laboratorio de simuladores. Con este programa, se busca fortalecer la formación de talento especializado, promoviendo a las mujeres en la lucha de oportunidades de empleo y desarrollo profesional en el sector logístico.



Se llevó a cabo una reunión entre el Instituto de Capacitación para el Trabajo y la Secretaría de Educación de Gobierno del Estado, lo anterior con la finalidad de fortalecer la colaboración interinstitucional y con ello, impulsar la profesionalización del magisterio potosino.





Para fortalecer la seguridad laboral a través de la capacitación especializada, se impartió el curso “Manejo de extintores” al personal de la empresa Panel Rey. De esta forma se brindan las herramientas necesarias para actuar de manera segura ante situaciones de emergencia.



CAPACITACIÓN EMPRESA “PANEL REY”

Con el firme objetivo de sumar esfuerzos y profesionalizar a las y los Cerritenses, la Titular del Instituto de Capacitación para el Trabajo, Rosa Estefania Flores Saldierna, firmó un convenio de colaboración con el H. Ayuntamiento de Cerritos, que encabeza la presidenta Ruth Liliana Castillo.





Como resultado del convenio firmado con SEGE dio arranque el curso de capacitación “Primeros Auxilios” para el magisterio potosino, con la participación de las y los maestros de telesecundaria. A través de esta capacitación, se les prepara para mejorar las atenciones a estudiantes y personal administrativo, en caso de alguna contingencia.



Se llevó a cabo la firma de un convenio de colaboración con la Comisión Ejecutiva Estatal de Atención a Víctimas SLP, esto con el objetivo de fortalecer las acciones de atención y acompañamiento a mujeres víctimas de violencia de género.





ACCIONES DE CAPACITACIÓN

Con el propósito de fortalecer el potencial económico y cultural de la región, las Unidades de Ciudad Valles, Ébano, Huehuetlán, Axtla de Terrazas, Matlapa y la Coordinación Tamazunchale desarrollaron durante el trimestre octubre-diciembre 2025 una oferta académica renovada y pertinente, alineada a las vocaciones productivas locales.

En este periodo se impartieron cursos de Panadería y Repostería, Elaboración de Coronas, Piñatas y Globoflexia, Catrinas Monumentales, Manualidades Navideñas, Embellecimiento de Rostro, Barbería, Aplicación de Uñas, Producción de Hortalizas, Elaboración de Productos de Limpieza, Seguridad Industrial, así como Atención Médica Prehospitalaria y Primeros Auxilios. Esta diversidad de programas permitió fortalecer competencias prácticas y fomentar la creación de microemprendimientos con impacto social y económico en la zona.

La participación activa de comunidades originarias reafirma el compromiso del Instituto con la equidad y la inclusión, vinculando la capacitación laboral con la preservación del patrimonio cultural huasteco y la generación de proyectos productivos sostenibles que consolidan el desarrollo regional.

Unidad Axtla de Terrazas



Ciudad Valles



El ICATSLP fortaleció su presencia en las Unidades de Ciudad del Maíz, Cerritos y Rioverde, consolidando programas formativos que atienden de manera integral tanto las necesidades productivas como el desarrollo cultural y social de la región.

Durante este trimestre se impartieron cursos de Masajes Relajantes, Mixología, Repostería, Corte y Confección, Decoración Navideña, Aplicación de Gelish y Globoflexia. Asimismo, se desarrollaron capacitaciones en Barbería, Primeros Auxilios y Electricidad en el CEPRERESO de Rioverde, ampliando el alcance institucional hacia sectores estratégicos y de alto impacto social.

Estas acciones promueven la profesionalización, la inclusión y la competitividad, reafirmando el compromiso del Instituto de brindar capacitación pertinente y de excelencia que impulse las vocaciones económicas y culturales de la Zona Media.

Unidad Ciudad del Maíz

